
SÉANCE DU 18  SEPTEMBRE 2020  

Convocation du 11 septembre 2020 
 

L’an deux mil vingt, le dix-huit septembre, à vingt heures, le Conseil municipal légalement 

convoqué par M. André GÉLÉBART, Maire, s’est réuni à la salle polyvalente.  
 

Étaient présents : M. André GÉLÉBART, Mme Florence DOUTRELEAU, MM. Sylvain 

COTARD et Alain LANGLOIS, Mmes Marie-Claire BOURCIER et Dominique JONQUAY, 

M. Gérard NAVARRO, Mme Claire GREVREND, MM. Ludovic GRENIER et Hugo 

DELHAYE, et Mme Catherine DUMAIS formant la majorité des membres en exercice.  

Secrétaire de séance : M. GRENIER 
 

 

La séance est ouverte à 20 h 14.  

Le compte rendu de la séance du 10 septembre 2020 est approuvé à l’unanimité.  
 

 

APPROBATION DE L’ACTE CONSTITUTIF DU GROUPEMENT DE COMMANDES 

POUR L’ACHAT D’ÉNERGIES POUR L’ALIMENTATION DU PATRIMOINE DES 

COLLECTIVITÉS (délibération n° 2020-29)  
 

M. le Maire explique l’objet de ce groupement de commandes. Le Syndicat Départemental 

d’Énergie propose de lancer une consultation afin de trouver le meilleur fournisseur d’électricité 

possible pour les communes. La commune doit décider si elle désire être associée à cette 

démarche. 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, décide de l’adhésion de la 

commune au groupement de commandes ayant pour objet l’achat groupé d’électricité. 
 

 

NOMINATION D’UN CORRESPONDANT DÉFENSE (délibération n° 2020-30) 
 

M. le Maire fait état de la demande du ministère des Armées qui souhaite que la commune désigne 

un correspondant Défense. 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, désigne M. Grenier comme 

correspondant Défense de la commune. 
 

 

RAPPORTS D’OBSERVATIONS DÉFINITIVES DE LA CHAMBRE RÉGIONALE DES 

COMPTES SUR LA COMMUNAUTÉ D’AGGLOMÉRATION FÉCAMP CAUX 

LITTORAL (délibération n° 2020-31) 
 

M. le Maire présente les rapports d’observations définitives de la Chambre régionale des comptes 

de Normandie relatifs à la gestion de la communauté d’agglomération Fécamp Caux Littoral 

Agglo – organisation des transports urbains, et à la délégation de service public des transports 

urbains de Fécamp Caux Littoral Agglo –, sur les exercices 2015 à 2018. Il précise que ces 

rapports ont été présentés au Conseil communautaire lors de sa réunion du 17 juillet dernier. 
 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, prend acte de la présentation 

de ces rapports. 
 

 

URBANISME 
 

M. le Maire présente les dossiers de demande d’autorisation d’urbanisme en cours d’instruction 

ou instruits depuis la dernière réunion du Conseil. 



Il insiste sur un permis de construire qui a été refusé alors que le bâtiment objet de la demande a 

déjà été construit. L’intéressé – qui a été notifié de cette décision par courrier – n’ayant pas réagi, 

il va être convoqué en mairie. 
  

 

TRAVAUX  
 

Aménagement de la Mairie : La commande de la reprise de l’isolation entre le plafond de la 

mairie et le plancher du logement d’au-dessus a été passée ; les travaux devraient avoir lieu en 

octobre. 

La réflexion sur l’agrandissement de la salle du Conseil suit son cours ; un nouvel entrepreneur a 

été reçu hier pour présentation des travaux envisagés. 

Parking de la salle polyvalente : Un devis pour la reprise de ce parking est arrivé en mairie 

(33 190,20 € TTC). 

Éclairage public : Il reste quelques points à régler dans l’opération de remplacement du parc 

d’éclairage public.  

Un devis va être demandé pour l’extension du réseau autour des terrains de jeux et de pétanque. 

Chemin place de l’Église/École : L’agent communal et les agents du syndicat de voirie vont être 

chargés de la reprise de ce chemin. 
 

 

QUESTIONS DIVERSES 
 

Rentrée scolaire : Tout s’est bien passé. 

Location de la salle polyvalente : Après débat, il est décidé que la location aux particuliers est 

toujours suspendue en raison de la situation sanitaire. En revanche, il va être proposé aux 

associations qui pourraient utiliser la petite salle d’organiser leurs éventuelles réunions dans la 

grande salle afin de respecter au mieux les gestes barrières.  

Vérification des poteaux incendie : Elle vient d’avoir lieu, et le résultat est satisfaisant : seul un 

poteau a son capot abîmé. 

Enquêtes publiques : 2 enquêtes publiques vont avoir lieu prochainement. Une entre le 

15 octobre et le 19 novembre relative au zonage d’assainissement et une entre le 8 octobre et le 

9 novembre relative à l’extension d’un élevage de porcs à Cléville. 

Coupure de courant : Enedis procédera à une coupure de courant le lundi 12 octobre en matinée 

afin d’intervenir sur le réseau. 

Lotissement communal : Un courrier va de nouveau être envoyé à Habitat 76 pour demander le 

ravalement du lotissement. Il sera signé par tous les membres du Conseil municipal.  

PanneauPocket : Exposé de Mme Doutreleau qui propose que la commune souscrive à 

PanneauPocket. Cette application pour Smartphone, gratuite pour les utilisateurs, permettrait à la 

commune (moyennant 180 € par an) d’envoyer des messages d’alerte aux personnes l’ayant 

téléchargée. Le Conseil municipal donne son accord pour ce projet.  

  

 
 

 

L’ordre du jour étant épuisé et les Conseillers municipaux n’ayant rien à ajouter, la séance est 

levée à 21 h 7. 

 


